

Kein neuer Pächter fürs Vereinsheim Schützenverein Roßwangen hatte ein erfolgreiches Vereinsjahr

Balingen-Roßwangen, 12.03.2012 von [Klaus Hahn](#)



Von links: Ehrenoberschützenmeister Karl-Heinz Jauch und die geehrten Berthold Seeburger, Nicole Wieser, Hermann Butz, den neugewählten Beisitzer Stanislaw Enns, dem 2. Vorsitzenden Thorsten Schweizer und den 1. Vorsitzenden Tobias Klaiber
Foto: Klaus Hahn

Die Vorstandschaft des Schützenvereins Roßwangen berichtete bei der Hauptversammlung im vereinseigenen Schützenhaus über ein sportlich sehr erfolgreiches Vereinsjahr 2011.

Der Vorsitzende Tobias Klaiber zog dabei eine insgesamt positive Bilanz und bedankte sich bei den Vereinsmitgliedern für deren tatkräftige Unterstützung. Trotz intensiver Bemühungen konnte kein geeigneter Wirt für eine erneute Verpachtung der Vereinsgaststätte gefunden werden. So sind weiterhin zahlreiche Helfer gefragt, um den Wirtschaftsbetrieb in Eigenregie zu führen. Sehr gut besucht waren die durchgeführten Schießveranstaltungen und auch die kulturellen Angebote des Vereines.

Das 4. Traktortreffen wird am 10. Juni auf dem Parkplatz beim Schützenhaus stattfinden, dazu konnten im Vorjahr über 100 Traktoren den vielen Besuchern präsentiert werden. Der Verein zählt aktuell 157 Vereinsmitglieder.

Schriftführer Patrick Schneider berichtete aus dem Protokollbuch und Kassier Werner Sauter über die Vereinsfinanzen. Aus dem Schießbetrieb konnte ein Überschuss erwirtschaftet werden, den Einnahmen aus dem Wirtschaftsbetrieb standen höhere Ausgaben für die Instandhaltung des Schützenhauses gegenüber, dennoch ist der Verein solide aufgestellt. Karl- Heinz Jauch und Rolf Schneider bestätigten der Versammlung eine tadellose Kassenführung.

Den weitaus längsten Bericht hatte Schießleiter Rolf Schneider und berichtete dabei von zahlreichen Meistertiteln und Platzierungen der Roßwanger Schützen auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene. Mit Nicole Wieser und Rolf Schneider holten sich erneut zwei Roßwanger Schützen den Titel des Deutschen Meisters. Auch aus der Jugendarbeit konnten Erfolge vermeldet werden. Den Bericht des Jugendleiters Sebastian Single hatte dessen Stellvertreter Klaus Riedlinger vorgetragen. Die Entlastung führte Ortsvorsteher Kurt Haigis nach einstimmigem Beschluss der Versammlung herbei. Im Namen der Versammlung bedankte sich der Ortsvorsteher für die geleistete Arbeit und die sportlichen Erfolge, die den Schützenverein Roßwangen weit ins Land hinaus bekannt gemacht haben. Auch die Beteiligung des Vereines am kulturellen Leben im Dorf sei ein wertvoller Beitrag für die gut funktionierende Vereinsgemeinschaft.

Die turnusgemäß anstehenden Neuwahlen bestätigten den Kassier Werner Sauter im Amt. Ebenfalls bestätigt wurden Nicole Wieser als stellvertretende Schießleiterin, Jugendleiter Sebastian Single und dessen Stellvertreter Klaus Riedlinger. Neu gewählt wurde Stanislaw Enns als Vertreter der Aktiven für Matthias Schaible, der sich nicht wieder zur Wahl gestellt hatte. Die Vereinsnadel für 25 Jahre treue Mitgliedschaft überreichte Ehrenoberschützenmeister Karl-Heinz Jauch an Nicole Wieser, Hermann Butz, Wilfried Fischer, Thoma Roland und Berthold Seeburger. Jauch würdigte dabei auch die Verdienste der Geehrten um den Schützenverein.